

Franco visitó ayer, por segunda vez, la V Feria Internacional del Campo

ENTREGO LOS PREMIOS DE LOS CONCURSOS GANADEROS Y PRESENCIO UN DESFILE DE EJEMPLARES SELECTOS

Su Excelencia el Jefe del Estado visitó ayer por segunda vez la V Feria Internacional del Campo. En esta ocasión para presidir el último desfile ganadero de los organizados por el Sindicato Nacional correspondiente y entregar los premios a los ejemplares vencedores en el II Concurso Ibérico y XI Nacional, convocados con motivo de este singular certamen agropecuario.

A las seis y veinticinco de la tarde, el Caudillo penetró en el recinto ferial por la entrada de la puerta grande del mismo, dirigiéndose directamente a la pista grande de exhibiciones. Le acompañaba su esposa, doña Carmen Polo de Franco, y seguían en otros coches los primeros jefes de sus Casas Militar y Civil, teniente general Asensio y conde de Casa Loja; segundos jefes, general Laviña y don Fernando Fuertes de Villavicencio, y ayudantes de servicio. Un numeroso público, congregado a todo lo largo del recorrido, acogió su presencia con vitores y aplausos.

Aguardaban su llegada el ministro secretario general y delegado nacional de Sindicatos, don José Solís Ruiz, y los del Ejército, teniente general Barroso; de la Gobernación, don Camilo Alonso Vega, y de Agricultura, don Cirilo Cánovas; el ministro de Agricultura de la Argentina, señor Urien; capitán general de la Primera Región Militar, teniente general García Valiño; secretario general de la Organización Sindical, señor Lamata Megias; subsecretario de Agricultura, señor Pardo Canalis; directores generales: de Ganadería, señor Polo Jover; de Agricultura, señor Moscoso, y de Montes, señor Sánchez Herrera; gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Madrid, señor Aramburu; inspector-asesor general de Sindicatos, señor Pro Alonso; comisario de la Feria, señor Aparicio; director general de Ganadería de Portugal, señor Franco de Silva, y otras personalidades y dirigentes sindicales. También se hallaban presentes los embajadores de Portugal, señor Da Câmara Pinto Coelho, y de los Países Bajos, señor Van Panhuys.

La esposa del ministro secretario, doña Ana María R. Sedano de Solís, entregó a doña Carmen Polo de Franco un ramo de flores.

Al hacer su aparición en la tribuna de honor de la pista, adornada con colgaduras y reposteros, el público, que en número superior a las cincuenta mil personas abarrotaba totalmente sus amplios graderíos, saludó al Caudillo con aclamaciones y carifosos aplausos.

Momentos antes de iniciarse el desfile, el presidente del Sindicato



Su Excelencia el Jefe del Estado visitó ayer, por segunda vez, la Feria del Campo. En la gran pista de exhibiciones del recinto, Franco hizo entrega de los premios a los ganaderos cuyos lotes y ejemplares resultaron premiados en el II Concurso Ibérico y XI Nacional, convocados con ocasión de este magno certamen campesino, presenciando después un brillante desfile de ganado de distintas razas y especies. Le acompañaron, en la tribuna de honor, su esposa, doña Carmen Polo de Franco; los ministros secretario general del Movimiento y delegado nacional de Sindicatos, don José Solís Ruiz; del Ejército, teniente general Barroso; de la Gobernación, señor Alonso Vega, y de Agricultura, señor Cánovas; el capitán general de la primera región militar, teniente general García Valiño, y otras ilustres personalidades. (Foto Verdugo.)

to Nacional de Ganadería, don Manuel Mendoza Ruiz, pronunció unas palabras por los altavoces, explicando la finalidad de estos concursos de ganado selecto, y puso de relieve el valor de la aportación a los mismos de los ganaderos españoles y portugueses y el constante esfuerzo de unos y otros por la selección y mejora de sus respectivas cabanías nacionales.

DESFILE Y ENTREGA DE PREMIOS

Seguidamente comenzó el desfile de lotes y ejemplares de ganado concursante que han obtenido premios en ambos concursos, iniciándolo el ovino, en sus distintas razas y especies, segui-

do del vacuno, en sus variedades de retinto, asturiano de la montaña, avileña, gallega rubia, serrano, Hereford y Charolais.

Pasaron a continuación una pareja de mastines y una rehaja de perros pastores, haciéndolo después el ganado caballar de las razas española, árabe, angloárabe e hispanoangloárabe, cuya fina estampa provocó entusiastas aplausos de admiración. A este ganado siguió en el desfile el mular y asnal.

Inmediatamente después desfilaron seleccionados ejemplares de la Yeguada Militar de Jerez de la Frontera y de la Estación de Zootecnia de Portugal, cerrando la brillante exhibición enganches vistosamente enjaezados de distintos tipos, cuyas evoluciones por la pista fueron premiadas con grandes ovaciones.

Al pasar el ganado ante la tribuna de honor, el Caudillo iba entregando los premios y trofeos a los propietarios de los lotes y ejemplares premiados, felicitándolos y estrechando su mano.

Concluido el brillante desfile, Su Excelencia abandonó la pista de exhibiciones, entre grandes aplausos y muestras de simpatía y afecto.

EN LA "MASIA" CATALANA

Desde allí, el Generalísimo, acompañado por su esposa, los ministros y personalidades de su séquito, se dirigió al pabellón de la "Masía" catalana, en cuyos salones se sirvió un refrigerio, ofrecido por el señor Solís en su calidad de presidente del Patronato de la Feria.

Sobre las nueve de la noche, el Caudillo y doña Carmen Polo de Franco abandonaron el recinto expositor, siendo despedidos con renovadas muestras de adhesión por el numeroso público congregado en las inmediaciones.

DIA DE HOLANDA EN LA FERIA

Ayer se celebró el Día de Holanda en la Feria. Los actos se iniciaron a las once de la mañana, siendo izadas las banderas de quel país y de España en el mástil de honor del recinto.

Asistieron el embajador de los Países Bajos, señor William Ernest Van Panhuys, acompañado de su esposa; consejero de la Embajada, señor Waal; agregados comerciales, señores Speyart Van Worden y Wilde, y representantes de dicha Misión diplomática.

Por parte española asistieron el vicesecretario nacional de Ordenación Económica, don Joaquín Gutiérrez Cano, que representaba al ministro secretario general del Movimiento y delegado nacio-

nal de Sindicatos; el comisario general de la Feria, don Diego Aparicio, y diversos dirigentes sindicales.

Terminado este sencillo ceremonial, las personalidades asistentes al mismo efectuaron un recorrido por el recinto ferial, que concluyó en el pabellón de Holanda, donde el director para el fomento de la Exportación, del Ministerio de Agricultura de aquel país, ofreció una recepción a las autoridades españolas.

A mediodía, en los locales de la Escuela Sindical Superior de Hostelería, el Patronato de la Feria ofreció a su vez una copa de vino español a las personalidades holandesas.

ACTOS DEL DIA DE GUIPUZCOA

También la provincia de Guipúzcoa celebró ayer su Día en el certamen, con brillantes actos que se vieron muy concurridos y que comenzaron con la celebración de la santa misa en el pabellón guipuzcoano, oficiada en un altar levantado delante de un gran mural que reproduce la imagen de Nuestra Señora de Aranzazu, Patrona de aquella provincia.

Se situaron en la presidencia, con el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Guipúzcoa, señor Valencia Remón, el delegado nacional de Prensa, Propaganda y Radio del Movimiento, señor Del Moral; el presidente de aquella Diputación, señor Asuero; el alcalde de la capital donostiarrá, señor Lasarte; el delegado provincial de Sindicatos, señor Aguirre; el presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria, señor Arámburi, y otras autoridades y dirigentes sindicales.

Al final de la misa, que fue aplicada en sufragio de los guipuzcoanos fallecidos desde la última edición de esta feria, hubo un desfile de ganado de aquella región, seguido de una exhibición folklórica, a cargo del grupo "Stella Maria", acompañado de chistularis y acordeonistas.

Por la tarde continuaron los actos de este Día en el pabellón de dicha provincia, donde el coro de voces blancas del grupo regional citado interpretó zortzicos y canciones típicas.

Asistieron a este recital el ministro secretario general del Movimiento y delegado Nacional de Sindicatos, don José Solís; los de Agricultura y Trabajo, don Cirilo Cánovas y don Fermín Sanz Orrio; el presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao; la señora de Alonso Vega, esposa del ministro de la Gobernación; los directores generales de Carreteras y Arquitectura, señores Mortes y García Lomas; los delegados na-

cionales de Prensa, Propaganda y Radio del Movimiento y de Educación Física y Deportes, señores del Moral y Eola, y otras personalidades.

EN EL PEBELLON DE CANARIAS

A última hora de la tarde de ayer se celebró, en el pabellón de las provincias Canarias en la feria, una brillante recepción, a la que asistieron los ministros señores Solís y Cánovas; el subsecretario de Agricultura, señor Pardo Canalis; el teniente general Rodrigo; el director general de Colonización, señor Torrejón; el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Madrid, señor Aramburu y otras personalidades, quienes fueron recibidos y cumplimentados por los presidentes de los Cabildos Insulares, gobernadores civiles, autoridades y dirigentes sindicales de aquellas islas.

En su honor, diversas agrupaciones regionales interpretaron un escogido programa de canciones y danzas del folklore canario.

EN EL PEBELLON DE ALBACETE

En el pabellón de Albacete y en presencia de las primeras autoridades de aquella provincia y de los presidentes de las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos de todos los pueblos de la misma, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Santiago Guillén Moreno, impuso la medalla de la Orden del Mérito Agrícola al alcalde de aquella capital, don José Gómez Rengel y Rodríguez de Vera, que le fue concedida recientemente, en reconocimiento a la gran labor que desarrolló, durante muchos años, como presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria.

Con este motivo, el pabellón albacetense se vistió de fiesta. En el amplio patio central del mismo tuvo lugar una exhibición de folklore manchego, a cargo de los grupos de danzas de Educación y Descanso y de la Sección Femenina, y se obsequió a los invitados con la típica "cuerva".

Entre las personalidades asistentes se encontraba el director general de Ferrocarriles, don Pascual Lorenzo Ochando; el subje provincial del Movimiento, señor Cózar Garrido; el delegado provincial de Sindicatos, señor Márquez Argüelles; secretario provincial, señor García Cuesta; y presidente de la Cámara, señor Lorenzo Ochando (don Andrés).

ALMUERZO EN LA RESIDENCIA DEL EMBAJADOR HOLANDES

Los ministros secretario general del Movimiento y de Agricultura, señores Solís y Cánovas, asistieron a un almuerzo que ofreció en su residencia el embajador de los Países Bajos en España, señor Van Panhuys, con ocasión de celebrarse el Día de Holanda en la Feria del Campo. Asistieron también el director general de Ganadería, señor Polo; el secretario general de Sindicatos, señor Lamata; el vicesecretario nacional de Ordenación Económica, señor Gutiérrez Cano; el presidente del Banco Rural, señor Rojas; el comisario general de la Feria, señor Aparicio; el director de Fomento de Exportación del Ministerio de Agricultura holandés, señor Bär, y el director de este país en la Feria, señor Huygens; el presidente de las Cooperativas de Navarra, señor Sanz Pastor; el conde de Yebes y diversas personalidades de la agricultura y ganadería holandesas. Con el embajador Van Panhuys hicieron los honores a los invitados el consejero de la Embajada, señor De Waal; el secretario, barón Speyart, y el agregado comercial, señor Wilde. A los postres, el embajador holandés pronunció unas palabras, a las que contestó el ministro, señor Solís, en su nombre y en el de su colega el ministro de Agricultura. Ambas personalidades pusieron de relieve la estrecha relación existente entre los hombres de la agricultura y de la ganadería españolas y holandesas, que tienen una digna representación en el marco de la Feria Internacional del Campo. El embajador brindó por Su Excelencia el Jefe del Estado y por España, y el ministro español, por Su Majestad la Reina de los Países Bajos, por su embajador y por el pueblo holandés.